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函館北□―タリークラブ会報
2014～15年度	国際□―タリー テーマ
□―タリーに輝きを

2014～ 15年度	国際□―タリー会長	ゲイリーC.K.ホァン

石橋輝夫 会長テーマ	“ゆっくりと、ほどほどに"

★会長 石 橋 輝 夫 ★幹事 斎 藤 秀 司

。例会場:ロ ワジールホテル函館 〒040-0063函館市若松町14-10		■22-0111
。例会日:毎週水曜日	12:30～ 13:30	事務局涵館市大手町5-10ニチロビル4F	T[[23-3870

《第2469 例会》第35号 4月 1日 (水)
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2014～ 2015く 第 2468回例会〉

第34号 	3月 25日の記録

会	 石橋	 輝夫 会長

唱	 それでこそロータリー、四つのテスト

げます。これを機会に函館北RCの記念誌を再度読み
返してみてはいかがでしょうか。当時の記憶を蘇ら

せ、新たを発見をすることで、これからの活動に向け

てのヒントが隠されているかもしれません。

七飯ロータリークラプの黎明期

森			 秀	 樹
かつて私が会長をしておりました93～94年度の七飯

R.C.で の観月会の席上、七飯の佐々木会員とスポン

サークラブの函館北R.C.と 子クラプの七飯R.C.と で

合同例会が持てたらいいですね…とお話してから7、

8年 になります。

本日の卓話の用意のためクラブ会報を見ておりまし

たら、記録として残っている最後の合同例会は77年 5

月23日 に函館ロイヤルホテルでの夜問例会がありまし

た。それから22年 も経っての本日の合同例会であり誠

に意義深くまた考えさせられるものがあります。

さらに会報を見ておりましたら七飯R.C.創 設に絡

む幾つかの記録が見つかりました。

◎1969.2.26

函館北R.C.会長	 深瀬鴻一郎会員、
幹事	 下郡山信一会員年度

・ 飯田神生会員を特別代表に任命、七飯町にロータ

リークラブ設立に着手
。10.15	飯田神生会員が転勤となり後任に遠藤尚義

会員 (1958.6函 館東R.C.入会、函館北R.C.チ ヤー

ターメンバー)特別代表に任命される。

◎1970.5.12	会長	 外山定男会員、
幹事	 角谷隆一会員年度

◎会長報告	 石橋	 輝夫 会長

。特にありません。

◎幹事報告	斎藤	秀司 幹事
02015-2016年度ロータリー財団奨学金	奨学生の募
集について。

◎親睦活動委員会	 斎藤	 秀司 委員長

ニコニコ80X投入報告

石橋会長・吉田会員・増田会員・小笠原会員

齊藤(紀)会員・森会員・成田会員・弗田会員

山下会員……合同例会を楽しく。

中川会員¨̈ -3月 25日 ～30日 まで丸井今井沖縄物産

展のご盛況を祈願して。

深瀬会員……札幌で二女の卒業式に行って来まし

た。総代であいさつをしました。

ロータリーに
'輝きを

●

本日のプログラム

ビデオ視聴

「世界で良いことをしているロータリアン」

The	Ⅵicekly	RepOrt	Of	IIakOdate	North	R.C.

◎七飯 RC合同夜間例会
於 ロワジールホテル函館	 ′F後 6時30分～

函館北RCと七飯RCの歴史が、倉」立40周年記念誌
に詳しく掲載されています。どのような経過でこの合

同例会が実施されているかを知る資料を、このように

文字に残してくださつた森秀樹会員|こ深く感謝申し上
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・ 七飯ロータリー仮クラブ第 1回例会

北R.C.10名、函R.C.2名、東R.C.4名、
五R.C.4名出席
例会	 毎週火曜日	PM6:30

大沼パークホテル

初代会長	 工藤武三氏、幹事	 池田庄二郎氏
・ 8_29	チャーターナイト
於大沼パークホテル	 登	 録	12:30

伝達式	13:00
登録料	5,000円 	 ガバナー秋山康之進氏出席、北
R.C.25名出席

(28日 加盟記念ゴルフ大会	 スター ト10時、参加料
2,000円北海道C.C)

◎1972.8.23	会長	 市川芳夫会員、
幹事	 森	 秀樹会員年度

・ 合同夜間例会

大沼パークホテル	PM6:30
七飯R.C.会長	 相馬冨雄会員

幹事	 畠山竹松会員
函館北R.C.第412回例会
。1973.5.23	合同夜間例会
函館ロイヤルホテルPM6:00
函館北R.C.第449回例会

函館北R.C38名、七飯R.C.16名 出席
◎2000.2.23	 会長	 小池凌一会員、

幹事	 阿相義則会員年度
国際ロータリー創立記念日での合同夜間例会

8月 23日 暮れるには、まだ早い5時15分、成沢会員
の石油給油所前に集合する。夕月が殊の外眩しい夕暮

である。もうすでに神原、俣野、山崎、関本、森各会

員の顔が揃っている。パークホテル差し廻しのマイク

ロバスは20人 程の会員を乗せて午後 5時40分 出発し
た。

低い自家用車の窓から見るそれらとは違った趣が

あって新鮮な感じがした。 6時30分パークホテル着、

例会場に入る。例会場は特に畳みを敷いて日本間に作

り換えてあり、配慮の程が偲ばれる。七飯クラブ各位

の元気な笑顔が私共を迎えてくれる。点鐘発会・型の

ように今回例会がはじまる。

待望の懇親会である、二列に並んだテープルの上に

寄せ鍋が激る。鮭、帆立、平日、貝類、お肉、蒲鉾そ

れに新の青みが色彩りを添える。吉田会長 (七飯)さ
んの好意に感謝する。

親子関係にある七飯クラブとの交歓を何故もっと早

く気がつかなかったかと特別代表である私のいたらな

さが悔まれる。本当によいアイディアであったことを

関係各位に改めて感謝する気持ちである。

七飯クラブももう三年目を迎えている。初代会長工

藤先生の第一年目はひたすら、ロータリーを学び、二

代日会長遠藤先生の二年目には、七飯クラブ将来への

志向が決定したと思われる。本年度相馬会長のもと自

力で自分の意志に従って活動の出来る基礎堅めが出来

るはずである。

出席率95.24%を 達成することが出来たのは何より

も私は嬉しい。一度100%を 達成するとあとは、100%

が続くものである。

今後はクラプの拡大に留意すること、出席率100%

を達成することが私共の願いである。充分に観をつく

して九時帰路につく。マイクロバスの中は和気あいあ

いである。大門方面に羽を延ばす方、帰宅を急がれる

方、笑顔が満ち満ちていた。何度あっても良い合同例

会であると思った。(遠藤尚義特別代表	 記)

こうして間もなく来る七飯R.C.創立30周年を考え
るとき、黎明期の七飯R.C.と 函館北R.C.が如何に関係

深いものがあったかということをしみじみと感じます。

最後に本日の合同例会をチャンスとして今後とも函

館北R.C.と 七飯R.C.は親クラブと子クラプのよしみ

で時々合同例会の開かれることを期待しながら…。

「記念誌」とは、発刊されたその時はあまり必要性

が感じられない物かもしれませんが、過去を学ぼうと

するときに、とでも大事なツールとなることを実感じ

志した。毎週発行される会報も、会報委員の皆様のご

協力により函館北RCの活動の証として残すことがで
きております。改めて感謝申し上げます。

(会報担当者 :渡部	二康 委員長)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

▼

いま空前のペットブームです。	 が !|
いぬ、猫の引取り数は約47万頭 (環境省統計)で、殺処分率はなんと97%です。
(動物愛護管理法 :373,518頭 、狂大病予防法 :93,797頭 )

いわゆる迷い大・猫は20%(狂大病予防法に基づく徘徊個体数)にすぎず
実は圧倒的に飼い主もしくは、ペット業者からの持込です。
不要な命を増やさないために不妊虚勢手術を推進しましょう。
子供からのおねだりによる安易な飼育は飼育放棄につながります。
大も猫も10年以上は生きるのが普通になってきています。(最長は20年を超えます。)

函館北ロータリークラブ 伴侶動物委員会 会員番号わん 弗田和則

会 員 22名
出席 率 対 象 会 員 22名
出席規定免除会員la, 0名
出席規定免除会員(b) 0名

当 日 出 席 17名 当 日 欠 席 5名
他クラブ出席 3名 出 席 合 計 20名

出	 席	 率

平成27年 4月 8日
`7К

市役所出前講座「大間原発について」
函館市役所総務部

のプログラム次 ロ

90.910。

◎ 3月 11日 出席報告 (松見	修二副委員長)

(広 告掲載 :弗 田	 和則 会員)


